



**COMUNICADO A LAS HERMANAS
DE LA CONGREGACIÓN Y LAICOS
DE LA FAMILIA SANTA ANA
XXXI CAPÍTULO GENERAL
ORDINARIO**

ZARAGOZA, 16 DE JULIO DE 2025

COMUNICACIÓN #6

Este día dimos inicio al Capítulo en la iglesia del Hospital de Nuestra Señora de Gracia, haciendo memoria del 16 de julio de 1825, fecha en la que María Rafols y doce de las primeras Hermanas realizaron por primera vez sus votos.

Con la misma certeza que las animó entonces, hoy renovamos nuestra entrega, sabiendo que hemos sido agraciadas con el don del carisma de la caridad hecha hospitalidad.

Durante la Eucaristía, renovamos nuestros votos con profundo sentido de fidelidad y comunión, culminando este momento en la cripta, donde contemplamos a nuestras primeras Hermanas, confiándolas como intercesoras de este Capítulo.

A las 10:00 a.m. continuamos en la sala capitular con un espacio de oración comunitaria, seguido por el proceso de elección del nuevo Consejo General.

Con alegría fraterna y profundo agradecimiento, felicitamos al nuevo Consejo General,

>>>

